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Top 5 Einwohnerfragestunde

Frau Pantermehl fragt, warum die Eiche noch beleuchtet sei. Herr Schulz erwidert, 
dass dies durch den Eigenbetrieb gemacht wurde, um Licht in die dunkle Jahreszeit 
zu bringen. Wenn es gewünscht sei könne man die Beleuchtung der Eiche auch ab-
schalten, so Schulz. Dies wird durch die Mehrheit der Mitglieder verneint.

Herr Abert fragt, warum im WC-Gebäude am Sportboothafen seit Tagen dauerhaft 
das Licht brennt. Herr Schulz erklärt, dass dort ein Defekt vorliegt und er Herrn Kren-
kel informiert.

Herr Abert fragt nach dem Winterdienst im Ort, denn dieser lässt zu wünschen übrig. 
Herr Brose erklärt, dass man hier unterscheiden müsse zwischen Eigenbetrieb und 
Fremdunternehmen. Der Eigenbetrieb ist für die Fußgängerwege zuständig und diese 
sind sehr gut geräumt. Herr Schulz erklärt, dass das neue Unternehmen den Auftrag 
zum 1. Mal hat und der Bürgermeister das Unternehmen am heutigen Tage begleitet 
hat.
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